
Québec, je me souviens… 

Par Zhi Wei Li , 11 ans, Collège Èlite 

 

Savez-vous que le Québec est une province chaleureuse? Il accueille beaucoup d'immigrants. 

Ses fondateurs sont Jacques Cartier, Samuel de Champlain et Maisonneuve. 

 

Les services en ville sont très bons, car il y a beaucoup de piscines intérieures et extérieures 

gratuites, ça nous donne du plaisir à nager. J'ai vécu beaucoup d'expériences particulières au 

Québec; j'ai beaucoup aimé le ski alpin, le ski de fond, la planche à neige. Pendant les 

vacances de Noël ou les vacances d'été, je pars toujours en voyage pour mieux connaître le 

Québec. Je suis déjà allé à la ville de Québec; aussi je suis allé faire du camping avec ma 

famille au parc national de Gatineau. 

 

La ville de Québec est merveilleuse ! Elle est comme un conte de fée. Les styles architecturaux 

du château Frontenac étaient fantastiques. Il compte cinq ailes et une tour centrale. Je ne me 

souviens plus de cette hôtel, car j'étais très petite et je ne souviens de rien. Mais à chaque fois 

je reprends la photo, j'ai encore envie d'aller revoir ce bel hôtel. Sur les rues, on peut voir 

beaucoup de boutiques-souvenirs. À Québec, j'ai goûté le homard. De plus, j'ai appris 

beaucoup d'informations sur cette province. C'est vraiment la plus belle expérience familiale 

que j'ai vécu au Québec. 

 

Je suis allé camping à Gatineau, dans la province de Québec. J'ai beaucoup aimé ce grand 

parc, parce que leur façon de protéger les animaux et la nature est très étonnante. À chaque 

matin, je me lève tôt pour aller voir les faons près des grands lacs en train de boire de l'eau 

tout doucement. Mais j'aimerais trouver d'autres animaux qui se cachent au fond de cette 

très vaste forêt. Par exemple, le cerf de Virginie, le castor du Canada, les écureuils noirs et les 

sangliers. Ils ont observé qu'il y a environ 230 espèces d'oiseaux dans la forêt. Il y a aussi 11 

espèces de reptiles dans le parc. Savez-vous qu'il y a une superficie de 363 km2? Le parc 

Gatineau inclut un grand nombre de terrains de camping et de pique-nique. Il y a 165 km de 

sentiers pour randonnée pédestre et 90 km de sentiers de vélo de montagne, tandis que le 

sentier Transcanadien traverse le parc. Ce parc est très vaste. 

 



J'avais presque oublié mes sports préférés en hiver… Le ski est un sport que tous les 

canadiens aiment, il est rempli d'excitation et d'aventure. Aussi j'aime beaucoup le patinage 

artistique, mon frère aime beaucoup le hockey. Je vous explique tout cela pour vous dire que 

le Québec est très gentil avec tout le monde! À l'école, il y a beaucoup d'immigrants du 

monde entier. Mais les professeurs sont si gentils avec tout le monde. J'ai beaucoup parlé de 

mon expérience au Québec. J'aime beaucoup cette province, car elle me donne de la liberté! 

 

Le Québec est très chaleureux, il accueille tout le monde et il y a plein d'activités libres. 


